

ASEGÚRATE EN TU VIDA QUE TÚ ERES EL TODOPODEROSO, QUE TÚ ERES EL ALQUIMISTA TOTAL DE TU VIDA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 24 de marzo de 2019
Canal: José Luis Sánchez Acosta

ASEGÚRATE EN TU VIDA QUE TÚ ERES EL TODOPODEROSO, QUE TÚ ERES EL ALQUIMISTA TOTAL DE TU VIDA, PORQUE VOSOTROS LO SON, CREE QUE TÚ ERES EL ALQUIMISTA PORQUE TÚ ERES EL ALQUIMISTA.

[20190324] Benditos sean todos, amados míos, **sosíéguese vosotros, estense tranquilos, solo vive este momento, solamente vivan y produzcan todo lo que vosotros quieras producir, que sea totalmente fructífero, esto es lo que debe brotar dentro de vosotros hacia afuera.** Solo debes amar, solo debes perdonar, solo deben de ser conscientes de que son los SERES, solo debes de ser consciente que todo sale de vosotros. Todo vuestro pasado lo debes de resumir aquí mismo para hacer el pasado, presente modificado; hacer el futuro, presente modificado.

Solo vivan vosotros, solo estense quietos pero con el pensar, con la mente abierta, con tu corazón; y fabriquen lo que vos quieras para de aquí en adelante vivir. **Yo les traigo del pasado, les traigo del futuro y solo les pongo aquí en este momento. Porque no hay más momento, el pasado ya se fue y el futuro aún no ha llegado; pues no fijes tu mirada en ninguno de los dos, solo fíjate en ti mismo, solo admite que tú eres el SER y estás aquí en este cuerpo, que estás aquí y solo sabe que todo lo haces vosotros, pero TODO.** Que este cuerpo que vos posees sin ti no es nada, sin ti es muerto, sin ti no tiene vida, que todo lo que haces siempre serás tú el SER que está aquí en este cuerpo viviendo por la gracia divina, estando en este cuerpo y haciendo todas las cosas que haces. Todas las cosas vienen a ti y vienen como vos las hiciste y así se manifiestan hoy.

Tienes que tener esta conciencia, porque os te digo que en vuestro escenario aparece lo que has hecho. Si vos me dijeres que no hay nada, esa es tu creación y eso es lo que está apareciendo en tu escenario: nada. Y así sucesivamente todo está en base a ti, solamente tienes que estar seguro que tú eres el SER vivo, el SER que ha vivido en su eternidad, en la eternidad, así han tenido diferentes formas de vida porque así la has creado; muchas, miles diferentes de vida y que esas se convierten en karmas que ya las traes y se manifiesta hoy en tu día.

En verdad les digo a vosotros, que vuestros científicos, que vuestros doctores, que vuestros maestros de leyes de la tierra, éstos no están apegados a la Vida Universal, a la Ley Universal y que es por eso que aquí en tu tierra no hay el conocimiento de las cosas que están pasando, siempre habrá la pregunta en vosotros ¿por qué será? Amados míos, y esta pregunta no existe en mi mundo. Pero vosotros que estás aquí, que estás conmigo conviértete, acepta que eres un SER ETERNO y que has vivido tantas veces en un cuerpo y has desencarnado otra vez y has vuelto otra vez y has hecho. **Acéptalo como has sido un SER eterno sobreviviendo facetas, experimentando en este cuerpo, haciendo los tiempos, lo han vivido y lo estás viviendo.** Conócete, razona como SER que eres y cuando hagas este razonar vas a comprender tu propia vida, tus propias cosas y las has de modificar. Porque, ¿qué hay que hacer en esta tierra? De cierto les digo, que todo es modificar y sí han modificado las cosas pero no conscientemente, no con vuestra conciencia pura.

Porque sabes de este mundo, sabes lo que está pasando, sabes lo que va pasar, pero no con esta consciencia. Lo que has visto vosotros aquí, aún cosas más grandes vienen a tu tierra, pero cuando digo vienen no es que vienen de otros mundos, es que están enclaustrados ya en este mundo, todo lo que vosotros has hecho, todo, es necesario que vuelva para ser transformado y edificado otra vida mejor. Pasarán muchas cosas, pero la preparación de vosotros tiene que ser ya, en grande, para que cuando venga lo que vos no esperas ya vosotros estés puesto y dispuesto a transformar. Y a vosotros les hago este llamado para que vos mismo entres a un darte cuenta de ti y entonces puedas vivir y convivir con todos y darles la enseñanza pura, que no hay nada que buscar. Es que vosotros los hombres, todos, van en busca de algo y mientras van en busca de algo están perdidos, dejen de buscar, solo acéptate que vos mismo eres el CREADOR y que tienes que modificar en vuestra vida y modifiquen.

Porque en otras ocasiones les he dicho: ¿Vas hacer la luna? ¿Vas hacer el sol? ¿Vas hacer la tierra? ¿Vas hacer este mundo? ¿Vas hacer los árboles, los animales, las aguas? ¿Qué vas hacer, mis bien amados? ¿No todo esto está ya? ¿No todo está puesto para vosotros? Lo único que te digo es que vos en un afán, que no ha sido vuestra una realidad perfecta, has descompuesto el agua, la has enturbiado, has opacado el sol, la luna, has hecho que las plantas no den sus frutos, has hecho guerras, has hecho fronteras, has hecho distinciones, has provocado tanto. Has provocado todo esto que está pasando y esto es lo que tendrás que cambiar, esto es lo que debes cambiar en tu vida, que ya no reine el desamor, el bullicio, la impaciencia, las enfermedades. Es que hagas perfecto el sol como es, la luna, la tierra, todo lo vuelvas a su normalidad de origen como tú eres. Para todo esto tienes que amarte, sentir que eres el amor, que eres la paz, que eres la concordia, que eres la misericordia, que eres la ciencia pura y que puedes transformar todo a conciencia como os quieréis vivir.

Pero a vosotros les digo, no seas como los demás tus hermanos que van detrás de algo, van buscando algo y se olvidan de sí. Y en ti está la vida o está la muerte, en vosotros está todo, hermanos. Pues hoy que empiezas a saber de esto despierten, despierten más y vive, busca vivir momentos extraordinarios en tu vida como el SER que eres y vívelo, vívanlo, mis bien amados. Porque este vivir es lo que os te ha dado todo y te dará todo y si lo haces con conciencia, con conciencia tendrás todo y verás que tú mismo eres el creador de ti mismo, de tus cosas. Pero vivan, **Yo les invito a que vivan, a que ya es el momento que vosotros demuestres en tu vida que eres un SER, un SER que estás aquí en este cuerpo y que todas las enfermedades han descendido de ti.** Porque, de cierto les digo, que tus hermanos los que se llaman científicos, todos, no podrán encontrar el núcleo de las enfermedades. **Hermanos, porque el núcleo de las enfermedades es el SER mismo, es el SER.** Si el SER, si vosotros lograras terminar con tu ansiedad, con tu egoísmo, con todo lo adverso a la Ley Divina, se irían acabando las enfermedades que hoy tienes cada uno de los SERES, de vosotros.

Pues a vosotros les digo, comienza tú, comiencen a dar muestras de que tú eres el responsable de tu vida, que eres la condición de tu vida, háganlo y tú serás el espejo para tus hermanos, para toda esta bendita humanidad que no se conoce, que busca por fuera la solución de sus problemas y están en sí mismo. **Aunque doloroso es para el hombre, pero lo tengo que decir para vosotros, eres tú el único responsable de tus experiencias, de esas tus experiencias, solo tú, mis bien amados.** Si quieres ver vosotros un mundo lleno de felicidad en ti, comienza desde hoy, que aun viviendo aquí mismo podrás ver a tus hermanos perecer y vosotros estaréis intacto por el tiempo en que te quede vivir en este cuerpo. Cuando ya te vayas de él, tú dirás que estás siempre porque ERES EL ETERNO y formarás los mundos divinos, los mundos sagrados y podrás vivenciarlo en esta tierra, en estas aguas, este sol, esta luna, podrás vivirlo y podrás sentirte orgulloso de vosotros mismos. Pero es necesario que vosotros tomes esta conciencia divina, que aquí en tu corazón solo viva la conciencia, el amor, la paz; solo viva el poder consciente en tu vida y puedas vivir como vos quierais vivir en amor, en luz, en poder, con claridad. Hermanos, pero de cierto te digo, esto lo tienes que vivir ahora mismo, no tiene que ser mañana, ni tienes que decir fue ayer, es hoy mismo, este instante, tienes que creerlo, debes creer que tú eres todo, que tú eres el amor. Pues entonces, **si eres el amor que eres ama a tu cuerpo por el tiempo que vivirás en él, respétalo, cuídalo y entonces tu cuerpo estará feliz contigo,**

estará sano, no habrá discordancia entre tú y él, no habrá discordancia entre la tierra y tú, no será como hoy es que vosotros ves la tierra caminar en un sentido diferente y tú en otro; por la turbación de ti mismo surge esa verdad en ti.

Vosotros sois los hacedores de ti mismo, de tus cosas, tus cosas son tus creaciones, la nada es tu creación, lo más alto es tu creación, todo es tu creación, el no puedo es tu creación, el no soy es tu creación, el estoy acabado es tu creación, todo es tu creación y eso es lo que tienes que transformar. Vosotros no sabes por qué existió el no y por qué vive el sí, ha estado guardado aquello, pero todo esto es tuyo y todo tiene una razón de ser contigo. Solamente compréndanse como el SER UNO, ÚNICO aquí en tu tierra, porque es vuestra la tierra, esta tierra es el lugar donde vosotros has morado siempre y donde has experimentado todo, pero todo lo que hayas experimentado en vuestra vida. **Porque todo lo que ves hoy como verdad es efecto del ayer, porque hoy ves muerte, hoy ves los ladrones, hoy ves todo lo que ves, son efectos del ayer y estás viviendo los efectos. Pero ayer lo hiciste; cuando digo ayer, estoy diciendo en otros tiempos, en otras vidas pasadas. Y eso es lo que tendrás y tienes que cambiar ya si quieres vivir otra vida, la vida que vos quieres, la vida inacabable, la fuente; si lo quieres vivir, vívelo, pero tienes que transformar todas las cosas.** Porque Yo mismo os dije: “No se pueden amar a dos señores a la vez, no se puede; ni poner remiendo nuevo en paño viejo, no se puede”.

Hermanos tomen conciencia, a eso vengo siempre, toda la vida he venido a darte conciencia, hacértela, a regresártela otra vez, porque toda la vida han estado inconscientes. Entren en esta purificación y báñense en estas aguas divinas y beban de este vino, coman de este pan y sáciense. Pero vivan este momento, este momento debes vivirlo y vívelo con intensidad como si fuera el último día de vuestra vida, vívanlo. Ya no sean como han sido siempre. Ahorita les veo juntos conmigo, pero en otro momento se irán y se perderán porque cada quien se irá a su casa o donde quiere estar y todos se distancian. No seas así, no sean así, hermanos, vivid dentro del amor, dentro de la paz, dentro de la concordia, dentro de la misericordia, dentro de la sabiduría para que vosotros no te salgas del carril como has solido siempre salirse y todo mundo está así, toda entidad está así; no aman, no perdonan, no permanecen, se pierden en su vida, así has sido vosotros también y pregonan el amor, pregonan la paz, pregonan la bondad, pregonan todo, pero de esto no lo son. No conocen la fuente de la vida y la fuente de la vida eres tú mismo y buscas una fuente y eres tú mismo, hermanos; busacas el reino y está en ti mismo; no quieres saber de vuestro infierno y está en ti mismo.

Hermanos, Yo les invito a que entren a un darse cuenta para que no estés turbado en tu corazón, para que estés exactamente en este momento, para que vosotros no vivas ni del pasado, ni del futuro, porque no existen. Solo vivas con este entendimiento, con esta razón de ser y puedas actuar con esta mirada total, con esta comprensión total, con esta luz y puedas vosotros, como SERES, irradiarte y también irradiar donde estás, irradiar tus cosas que usas y solo te des cuenta que eres tú, tú mismo. Porque vosotros son y pueden hacerlo todo, porque **vosotros son DIOSES, DIOSES y puedes hacer todo y has hecho todo, tú has hecho el pasado y has hecho el futuro y estás en este presente y este presente es el importante para ti, es el que debería importarte porque este eres tú.**

Hermanos bien amados, convivan, convivan en el amor divino, solo vivan en el amor divino, solo estense en ese amor divino. Porque esta casa donde estás, está como muerta porque no está llena de júbilo, no está llena de alegría, no está llena de esta energía divina, es porque tú está muerto, tú te crees muerto, te crees sin vida, crees que no eres la vida, crees que no eres el poder y es por eso que esto está así. Para los grandes espirituales, divinos, este lugar es desértico, este lugar son sepulcros. Es necesario que vosotros te creas la vida para que des vida, te creas amor para que des amor, te creas poder para que esto tenga poder, pero es necesario que tú creas en ti, todo lo que haces tú lo haces.

Ahora ten conciencia, deja que surja esta conciencia de ti para que donde quiera que estés puedas iluminar, a conciencia pura puedas iluminar tu casa, los que hoy aparecen como tus hijos, tus nietos, los que aparecen en esta tierra. Pero conviértete, sé aquello porque es imposible que pase algo extraordinario en vuestra vida si no eres así, sé la luz para todos como Yo lo soy contigo. **Y no teman de nada, solo abre tu corazón, y no crean que se está acabando todo, nada se está acabando,**

está intacto, solo tú lo estás acabando en vuestra mente, solo para ti, solo aquel que cree que se está acabando, para él se acabará; y aquél que cree que hay en abundancia, habrá en abundancia en su vida; solo aquél que crea que es pecador, tendrá muchas enfermedades como las hay; solo aquél que crea que se está limpiando, irá limpiando su cuerpo también, porque todo es añadidura, mis bien amados. Si vosotros entras a esta sabiduría, a esta luz, tendrás luz y por muy oscuro que sea el camino para ti no lo será.

Pero apresúrense a estar felices, apresúrense a encontrarse a sí mismos, apresúrense a darse cuenta de sí mismos. No hay nada de la nada en vosotros, todo es causa y efecto. ¿No también les dije en aquellos tiempos, el que siembra cosecha? Es lo mismo que os te digo hoy con causa y efecto. **Pues Yo derramo esta luz con vosotros, derramo esta luz contigo para que la lleves y ya no vivas en la oscuridad, que vivas siempre en luz y ayudes a tus hermanos también a tener la luz, para que ellos también ya no tengan oscuridad, haya luz en su vida.** Hermanos, pero para esto tendrás que hacerlo tú primero, tendrás que darte tú primero que eres el SER, que eres el poder, que eres la gracia divina. Porque vosotros piensas, ¿qué solo con palabras el buen deseo para tus hermanos es bueno para ellos y es bien para ti? ¿Crees que con eso alcanzarás la gloria, el reino? No, mis bien amados. En verdad os les digo, para que esto sea fructífero para ti, tendrás que hacerlo con tus hermanos.

Si dices que hay poder, tienes que mostrar el poder; si dices que hay todo, tienes que darlo todo y hacerlo ver a tus hermanos, todo lo tienes que demostrar; y si dices que estás conmigo, tendrás que hacer eso. Pues háganlo, comiencen hoy, comiencen hoy a estar atentos a tu vida, **ASEGÚRATE EN TU VIDA QUE TÚ ERES EL TODOPODEROSO, QUE TÚ ERES EL ALQUIMISTA TOTAL DE TU VIDA, PORQUE VOSOTROS LO SON, CREE QUE TÚ ERES EL ALQUIMISTA PORQUE TÚ ERES EL ALQUIMISTA.** Así como tú, todos son, pero no se han dado cuenta, pero despierta tú, pero no lo veas como imposible, ni lo veas lejos, solo cree que eres tú el alquimista, y tú lo eres y lo has sido, hermanos, lo has sido, solo que no lo has aceptado en tu alma que lo has sido. Porque vosotros transformaste el amor en desamor, la paz en intranquilidad, solo vosotros lo han hecho; a la riqueza la hiciste pobreza, a la perfección la hiciste imperfecta, todo lo has hecho tú y ese es tu reto divino volverlo a transformar conscientemente otra vez. Perdónate en ti mismo y verás cuanto hace el perdonar.

Hermanos, Yo me lleno de amor, me lleno y los doy a la alegría para que vosotros me escuches y estés escuchando esto que Yo te doy. Esto no está en lo alto, esto está en vuestra alma, ahí están todas las cosas grabadas en tu alma. Yo hasta aquí os dejo este mensaje, es tuyo, tómallo, vívelo. Disfruten este conocimiento y pónganlos en marcha, porque estos conocimientos, estas verdades son las que pueden calmar las tempestades, pueden calmar a los mares, pueden calmar las guerras, pueden hacer que fructifiquen las plantas, que la tierra se vivifique a sí misma.

Benditos sean pues y por este instrumento este ha sido mi regalo para ti, pero vívanlo, vive hoy tu momento, no vivas del pasado ni vivas del futuro, porque esas dos cosas no existen, solo existe tú en este momento, comiencen hacer. Benditos sean, pues y hasta siempre hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

ASEGÚRATE EN TU VIDA QUE TÚ ERES EL TODOPODEROSO, QUE TÚ ERES EL ALQUIMISTA TOTAL DE TU VIDA.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.